

◆◆豊橋善意銀行ひろば◆◆

I. 放送日 令和2年12月4日（金）放送分

今週の話題

- (1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告
- (2) 年末たすけあい活動 活動のご報告

(1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告

豊橋善意銀行寄付状況〔12月20日（金）～12月2日（水）分〕

○お金の寄付は、	合計	30件	422,167円
内訳			
自由預託金		6件	24,772円
災害復興支援指定金(東日本大震災義援金、ふくしまこども寄付金)		2件	10,000円
チャリティーボックス募金		10件	35,104円
誕生日献金		1件	10,000円
年末たすけあい募金		11件	342,291円

今週は、多くの皆様より年末たすけあい活動として、多くの義援金をお寄せいただきました。また、12月1日善意の日記念として街頭募金をボランティアの皆様ご協力のもと豊橋駅前で開催し、28,439円の募金が寄せられました。

このほか、多くの方々より、年末たすけあい活動へのご協力を頂いております。心より御礼申し上げます。なお、引き続き12月28日まで、年末たすけあい活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

○品物の寄付は、食品、日用品、使用済み切手など、合計10件ありました。

品物の寄付の中で、東海漬物株式会社からは製品の漬物類70袋をご寄付下さいました。地元の福祉施設にお届けします。

(2) 年末たすけあい活動 活動のご報告

豊橋善意銀行では、12月1日を、「一日一善」の語呂合わせから、善意の日と制定し、善意の日関連行事を行わせていただきました。

今年は新型コロナウイルス感染症対策として第二さわらび荘のホールをお借りして害者支援施設「珠藻荘」「あかね荘」の人たちにリモートで「善意の日記念の集い」を開催しました。

豊橋善意銀行理事長をはじめ、役員やボランティアが集まり、サンタクロースに扮して施設利用者にお菓子の詰め合わせや施設が希望する必要備品の贈呈を行った他、ボランティアによるトーンチャイムの演奏で楽しい時間を過ごしていただく事ができました。

この善銀サンタの施設訪問は今年は新型コロナウイルス感染症のため、希望する福祉施設は減りましたが12月5日まで市内を中心に9福祉施設を本行役員等が善銀サンタクロースとして訪問をしていきます。また、その後も年末たすけあい募金で集まった浄財は、地元の福祉施設を中心に希望品などをお届けしていきます。